
Lass es sein
Wieso l�sst du es nicht einfach sein?

Es ist wahr,
Gott wiederholt sich nicht.

Es ist wahr, du bist ein absolut einzigartiger Funke Gottes.

Doch du in deiner Einzigartigkeit,
wieso gibst du nicht einfach auf, was du niemals wirst erreichen k�nnen?

Wieso versucht Du so sehr, selbst  nicht Gott zu sein?

Wieso gibst du nicht einfach auf, dich von Gott zu unterscheiden?
Lass es einfach sein.

Du bist das  vollstÄndige gro�e  ICH BIN

Versuche nicht Gl�ck und Frieden zu erreichen.
Gib das einfach auf, 

das wirst du niemals schaffen, da l�sst sich gar nichts machen.
Wieso erreichen wollen, was du bereits bist?

Lass es einfach sein.

Sei Gl�ck, sei Frieden und unterscheide dich nicht davon.
Gib das einfach auf.

Lass dich selbst Gl�ck und Frieden sein.

Sei vollst�ndig, sei pralle F�lle, sei verbunden, sei gro�z�gig,
sei freiherzig, sei Mitgef�hl, sei G�te,

lass dich das einfach sein
und mache daraus keinen Anspruch an dich selbst,

sonst machst du dich klein.

Machst du dich klein,
willst du dich nur von deiner wahren Gr��e unterscheiden.

Lass es sein.

Du bist das einzig M�gliche.

Du bist das eine gro�e Herz der Liebe.
Diese Worte hat mir „der Himmel“ zum Jahreswechsel 2010 / 2011 eingegeben. Ich m�chte sie mit Euch teilen, Ortlieb


